
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Foi recentemente tornado público que “alguns funcionários do Agrupamento de Centros de

Saúde (ACES) Arrábida” não recebem classificações profissionais desde 2017.

Como se sabe o processo de avaliação é fundamental, nomeadamente para progressões

salariais que também terão, a seu tempo, reflexo nos cálculos remuneratórios das

aposentações. A lei define, para o efeito, prazos procedimentais.

Segundo declarações, a um jornal, por parte da direção do ACES, o assunto está a ser tratado

“há alguns meses” o que suscita necessidade de explicações porque parece estarmos a

identificar atrasos de anos.

Os deputados do PS eleitos pelo círculo eleitoral de Setúbal estiveram recentemente reunidos

com a direção executiva deste ACES mas não lhes foi dado conhecimento deste tema pelo que

recorremos a esta forma de esclarecimento.

Face ao exposto, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, vêm os

signatários, através de V.Exa., perguntar à Senhora Ministra da Saúde:

1. Quantos funcionários do ACES Arrábida estão envolvidos neste atraso de avaliação de

desempenho profissional , uma vez que parece não ser um processo de atraso geral?

2. Os atrasos datam de 2017? Quais as razões que desencadearam este atraso na avaliação e

porque não foram ainda ultrapassadas

3. Qual a data em que todo o processo vai estar concluído?

4. Que medidas são tomadas para que nenhum funcionário fique prejudicado pelo atraso no

processo? Situação que igualmente se questiona para quem entretanto se aposentou.

5.Prevê-se, por algum motivo identificado, a possibilidade de voltar a haver atrasos nas

avaliações de desempenho aos funcionários do ACES em questão?

6. Esta situação ocorre noutros ACES do distrito de Setúbal?



Com os melhores cumprimentos.

Palácio de São Bento, 7 de setembro de 2022

Deputado(a)s

EURÍDICE PEREIRA(PS)

MARIA ANTÓNIA DE ALMEIDA SANTOS(PS)

ANDRÉ PINOTES BATISTA(PS)

CLARISSE CAMPOS(PS)

FERNANDO JOSÉ(PS)

IVAN GONÇALVES(PS)

GIL COSTA(PS)

ANA ISABEL SANTOS(PS)

EUNICE PRATAS(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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